

論説

専用電車の今後の為に

よいよ修学旅行に画期的な施設が登場する。それは話題の修学旅行専用電車のことなつた。それは電車が脳卒並み、夜は運行並みのスピードで東海道線をピストン輸送するといふ、まさに修学旅行の最良の日が訪れるようとしている。まことにうれしいことである。

修学旅行が日本の教育上他国に類例のない重要な事として、その価値が認められ、戦後の輸送状況の混乱の中にも幾くばかりの勢いでそれ実施されて来た。その急激な事故が激化し、国を挙げての大問題となつたことはまだ耳新しいことである。

この結果修学旅行は何をさておいても安全第一の用電車の出現である。われわれはこの企画がま

修学旅行の

補助法案をめぐって

全修協本部では、去る1月10日山本理事長、永井、岡本常務理事馬場理事等をはじめ役職員及び会員十数名が、修学旅行補助金の増額運動のため、文部省その他関係省、国会議院議長、自社両党文教委員会に対し別項のような陳情書を提出し、強く要望した。これに対し、関係者は、今国会においては一応の足掛りとして認めてい

る。来年の国会において是非実現を期したいので今後継続的に強力な運動を進めてほしい旨の意向であつた。

特に参議院前文教委員長湯山勇氏、現文教委員長相馬助治氏等の心からなる共感を得、来る1月10日(木)参議院文教委員会において質問に立ちました。

A、市町村等が種々苦慮して來たことは想像以上のものがあります

ことは想像以上のものがあります

修学旅行は、学習を社会に移し

たもので、生活指導及び集団訓練

の好機であり、教育計画の一環

明確になりました今日、小中学校

児童生徒の修学旅行費補助につい

て法化され、国家予算に計上し

ました。この結果を踏まえて、

この補助金は、かねてより、このことを強く

思つてお尋ねしたいと思うので

修旅研究発表会

貴重な成果を挙げて終る

協会は指定校主催による修旅の研究会は各県市教委の教組の後援のもと、北は東北の福島県より南は鹿児島県に至る全国各地において盛大に開催され、校外教育としての修学旅行に関するあらゆる面について、終日熱心な発表や討議が行われ、教育上大いに益する点が多かつた。

視聴覚による高度の研究

奈良・若草中学校



近畿ブロックに於ける修旅研究発表会は、一月二十日(木)午前

映画「旅の印象」の発表

滋賀県神崎中学教諭 藤井彦七

映画公開の前に「修旅の計画」概要の説明があつた。特に聚雲丸事件以後は四国方面の修旅客関東方面へ変更した。映画は日光や東京の記録であつた。

修学旅行立案の觀点と態度

神戸大教育部附属住吉中学校

森山 清止

国立大学の附属校という特殊の立場から、修旅の立案や日程コース、経費、事前事後の指導者の異つて和歌山県立星林高校 三宅二郎 和歌山県高校連合修旅委員会の組

講師の指導と講評

奈良市教委大谷指導主任や奈良県教委大谷甚太郎指導主任の事例による講評の後、若草中PTA会長和歌山県立星林高校 三宅二郎

広岡茂石氏の閉会の辞を以つて終つた。

講師の指導と講評

奈良市教委大谷指導主任や奈良県教委大谷甚太郎指導主任の事例によ

る講評の後、若草中PTA会長

和歌山県立星林高校 三宅二郎

広岡茂石氏の閉会の辞を以つて終つた。

講師の指導と講評

奈良市教委大谷指導主任や奈良県教委大谷甚太郎指導主任の事例によ